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Газета для тех, кто любит свой район

Молодые профессионалы

 О чём говорили на встрече 
с главой района в  Карагужёвой - стр. 2

Чем занимается «Упоровский 
патриотический союз» - стр. 3

Все желающие вакцинироваться про-
тив новой коронавирусной инфекции 
могут сделать прививку на базе ГБУЗ 
ТО «Областная больница № 12» фи-
лиал Упоровская районная больница, 
обратившись 

в  регистратуру  по  телефонам: 
8-34541-3-39-04 (доб. 835), 3-39-02;

или в прививочный кабинет (тел.: 3-25-37);
или в ФАПы сельских поселений.
Процедуру можно пройти без очереди 

и предварительной записи.
Время работы прививочного кабинета 

поликлиники: с понедельника по субботу 
включительно с 8 до 16 часов.

ТЕЛЕФОНЫ ГОРЯЧЕЙ ЛИНИИ: 
8-800-234-35-22, 8-800-200-0-200.

Администрация поликлиники.

Вниманию населения!

Новости страны и региона

Прямая линия 
с губернатором

Глава региона Александр МООР 17 
августа в прямом эфире отвечал на ак-
туальные вопросы, которые волнуют 
жителей Тюменской области.  

Прямая линия с губернатором длилась 
почти полтора часа. Только за первые 10 
минут было задано около 1 тыс. 300 во-
просов. Они поступали в режиме реаль-
ного времени на официальных страницах 
губернатора в социальных сетях.

Губернатор начал общение с актуальной 
темы – борьба с коронавирусом. Он ещё раз 
поблагодарил жителей Тюменской области 
за то, что они вакцинируются активно, под-
черкнув, что только так можно достигнуть 
популяционного иммунитета и вернуться к 
нормальной жизни.

Много вопросов 
касалось газификации 

Губернатор пояснил, что в области 
действует программа газификации, рас-
считанная на период до 2024 года. В со-
ответствии с ней 1,5 тысяч домовладений 
получат возможность подключиться к газу.

Будет реализована также областная про-
грамма догазификации. В неё включены 45 
773 домовладения в 580 населённых пунктах. 

Приём заявок по установленной форме с 
необходимым перечнем документов осущест-
вляет АО «Газпром газораспределение Се-
вер». Эта программа касается тех населённых 
пунктов, где газ уже есть. До 15 сентября будет 
составлен пообъектный перечень домовла-
дений, которые в эту программу попадут, и к 
которым до конца 2022 года газ до земельного 
участка должен быть подведён бесплатно. 

О коммунальных 
платежах

Губернатор ответил, что для населения рост 
коммунальных платежей ограничен, ежегодно 
он не превышает индекса инфляции. Так, в 
Тюменской области в 1-м полугодии 2021 года 
рост тарифов по отношению к декабрю 2020 
года – 0 процентов, во 2-м полугодии 2021 
года рост по отношению к декабрю 2020 года 
составил 3,4 процента.

Что касается разницы в оплате услуг 
по ЖКХ, губернатор ответил, что вопрос 
по установлению единых тарифов будет 
рассмотрен в ближайшее время.

На все поступившие вопросы в прямом 
эфире губернатор ответить не успел, так как их 
было очень много. Он пообещал что ни один 
из них без внимания не останется.

Подготовила 
Лидия СОСНИНА.

Механизация позволила челове-
честву значительно повысить про-
изводительность труда в сельском 
хозяйстве. Агрегаты выполняет рабо-
ту, для которой раньше требовалось 
участие огромного числа людей. Но 
чем производительнее техника, и 
более современна, тем выше должен 
быть класс обслуживающих её спе-
циалистов. В агрофирме «КРиММ» 
решили как можно меньше привлекать 
сотрудников сервисных компаний 
для ремонта импортных тракторов 
и комбайнов. Для экономии денег и 
времени на предприятии построили 
собственный техцентр, где трудятся 
настоящие профессионалы, такие как 
Сергей Ваганов.

 Сергей работает в ремонтной мастер-
ской «КРиММа» с 2009 года. Профессию 
инженера с профилем «Механизация 
сельского хозяйства» он получил в Го-
сударственном аграрном университете 
Северного Зауралья. Здесь инженер-
механик узнал принцип работы популяр-
ных образцов отечественной техники, а 
на производстве  стал глубже изучать 
устройство импортных двигателей, элек-
трических, электронных и гидравлических 
систем. Технический центр по ремонту 
всех видов техники на предприятии от-
крыли в 2015 году.

Сергей Андреевич рассказывает, что 
любил мастерить с самого раннего дет-

ства, именно поэтому выбрал это направ-
ление. «В университете сформировался 
необходимый фундамент знаний, без 
которого не сможет обойтись ни один ма-
стер. Думаю, что эта работа не для каж-
дого, но мне она очень нравится. В нашей 
сфере нельзя всё выучить и узнать сразу. 
Техника постоянно меняется, и всегда 
нужно углублять знания», – говорит он.

У механиков организаций, проводящих 
гарантийный ремонт и обслуживание 
импортных  машин, нет желания учить 
кого-то тонкостям своего мастерства. Им 
это попросту невыгодно. Поэтому работ-
ники техцентра «КРиММа» разбираются 
во всём сами. По окончании гарантийного 
срока обслуживание всех видов техники 
делает Сергей. Капитальный ремонт дви-
гателей, коробок передач, гидравличе-
ских систем импортных машин, которые 
сложнее, чем в отечественных аналогах. 
Они требуют почти ювелирной точности 
при сборке и настройке. 

Инженер-механик рассказывает, что 
больше всего работы с тракторами. Чаще 
всего из Джон Диров и Челенджеров в 
цех попадают те, что отработали на про-
изводстве много лет.  

«Облегчает нам задачу по ремонту 
наличие во всех узлах электронных 
систем. – говорит Сергей. – Проводим 
диагностику тракторов мультимарочным 
диагностическим прибором и считываем 
ошибки. Так мы  намного быстрее по-
нимаем причину поломки. Видим, где в 

электрической или механической части 
есть нарушения. Но не всегда прибор 
бывает прав. Тогда уже приходит на по-
мощь производственный опыт».  

Для того, чтобы ремонт был успеш-
ным, Сергею приходится искать ин-
формацию в Интернете. Сложность 
заключается в том, что нередко тех-
ническую документацию и инструкции 
инженер сначала переводит с англий-
ского на русский. Так было и при ре-
монте итальянской насосной станции, 
которая используется в ирригационной 
установке. Мастер нашёл утечку ди-
зельного топлива, которое попадало 
в систему охлаждения. Сейчас она 
отремонтирована и установлена на ме-
сто. Проверять исправность одного из 
самых сложных двигателей специалист 
техцентра будет отдельно от насосного 
оборудования. Такую же установку ре-
монтировали три года назад, поэтому 
приступал к работе с уверенностью в 
успехе. 

Труд инженера-механика не оторван от 
реальной жизни. То есть, если придётся 
подсказать другу, почему барахлит дви-
гатель в машине или дома перестанет 
работать элетроприбор, Сергей с этим 
справится. По его мнению, эта сфера 
будет актуальна всегда и выпускникам 
школ стоит рассматривать её, как одну 
из самых перспективных.   

Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.

Чтобы железное сердце 
забилось

Сергей Ваганов выполняет самый сложный ремонт импортной техники.
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Дорогие земляки!
Сердечно поздравляю вас с днём Тюменской области – нашему 

общему дому исполнилось 77 лет! 
В День рождения принято подводить итоги прошедшего года. 

Для Тюменской области он был непростым. В первую очередь 
из-за пандемии коронавируса, которая бросила вызов не только 
России, но и всему миру. 

За этот год мы многое пережили, многому научились, и сейчас 
можно сказать твердо: мы справились. 

Главный залог этой уверенности – это вы, дорогие тюменцы. Все 
задачи, что вы ставите перед собой, вам по плечу. Талантливые, 
целеустремлённые, отзывчивые и трудолюбивые, вы способны 
справиться с любыми трудностями и вызовами. Ведь это в тю-
менском характере – не отступать, а брать и делать! 

Уверен, что всё задуманное у вас получится! 
Дорогие земляки!
Искренне желаю вам счастья и благополучия, веры в себя и свои 

силы, а Тюменской области - созидания и процветания!
С праздником!

Владимир ЯКУШЕВ,
полномочный представитель Президента 
России в Уральском федеральном округе 

Поздравление

Вопросов было много
Обычно глава района Лео-

нид Сауков встречи с населе-
нием проводит на централь-
ных усадьбах. Но на терри-
тории Бызовского сельского 
поселения получилось по 
другому. 

Леонид Николаевич совер-
шил поездку в Карагужёву, где 
его местные жители ждали с 
нетерпением. 

Небольшая деревенька рас-
положилась в живописном месте. 
Проживают в ней 120 человек, 
из которых 36 – дети. Рядом с 
населённым пунктом находится 
лес, куда в летнее время часто 
приезжают грибники да люби-
тели ягод. 

На территории функционируют 
сельский клуб и ФАП. 

Часть трудоспособных граж-
дан работает в райцентре. 

Надо отметить, что в Карагу-
жёвой в одной из первых в сель-
ском поселении были поменяны 
в целях экономии фонари на 
энергосберегающие.  

Уже который созыв подряд 
местные жители избирают в 
Бызовскую думу от своего окру-
га Светлану Смышляеву. Она 
душой болеет за деревню и 
на всех уровнях отстаивает 
интересы земляков. Глава по-
селения Евгений Михайлов 
характеризует её как активного 
депутата. Благодаря настойчи-
вости Светланы Владимировны 
решаются многие вопросы. На-
пример, защебенили дорогу от 
остановки до клуба, поставили 
водоочистку, отремонтировали 
местный очаг культуры. Теперь 
он имеет привлекательный вид. 
Здесь поменяли потолок, пол и 
старые деревянные окна – на 

пластиковые. Стены зашили 
гипсокартоном, покрасили. 

И всё же в Карагужёвой, как и 
во многих небольших деревнях, 
есть проблемы, которые надо ре-
шать. О них и говорили местные 
жители на встрече с Леонидом 
Сауковым.

По традиции вначале глава 
рассказал о социально-экономи-
ческом развитии района, а потом 
началась беседа. 

Юрий Смышляев задал во-
прос, можно ли приподнять до-
рогу на улице Победы, которая 
весной и осенью становится 
непроходимой из-за того, что на 
ней скапливается вода. 

Елена Алфимова считает, что 
детскую площадку оборудовали 
не на месте – за клубом. «Раньше 
там скота прививали», – гово-
рит женщина. Она предложила 
перенести её по другую сторону 
учреждения. Этот вопрос оказался 
спорным. Других жителей вполне 
устраивает, где установлены игро-
вые конструкции. «Чтобы прийти к 
единому мнению, где будет удобно 
детворе отдыхать, вы должны 
активом деревни определить со-
вместно. Есть хороший опыт в 
Суерке – всё решать коллегиаль-
но», – сказал Леонид Николаевич.

Надежда Лобанова посетовала 
на то, что в деревне одна контей-
нерная площадка, поэтому мусор 
приходится носить за два кило-
метра. Глава района пояснил, 
что в следующем году в районе 
планируется увеличение  коли-
чества контейнерных площадок. 
Возможно, тогда в Карагужёвой 
появится ещё одна. 

Недовольны люди графиком 
работы фельдшера. «Чтобы по-
лучить необходимые процедуры, 
надо ехать в Упоровскую больни-

цу. А это очень накладно. К тому 
же, у медработника нет разреше-
ния на продажу таблеток», – по-
жаловалась пенсионерка Вера 
Попова. В Карагужёвой два раза 
в неделю работает буньковский 
фельдшер, но в скором времени 
из декретного отпуска выйдет 
свой медработник.

Задали вопрос по мосту через 
Тобол. Карагужёвцы вспомина-
ют то время, когда можно было 
спокойно пешком добраться до 
райцентра, а не ехать вокруг на 
автобусе. А те, кто работает в Упо-
рово допоздна, вынуждены нани-
мать такси. Сегодня этот вопрос 
можно сдвинуть с мёртвой точки 
в том случае, если жителиям де-
ревни удастся найти инвестора.

Волнует селян ещё одна важ-
ная проблема: отсутствие места 
сбора для ребят, едущих в школу. 
Часто им приходится ждать авто-
бус, стоя в грязи и под дождём.

Светлана Смышляева поинте-
ресовалась, когда на стройпло-
щадке № 5 в Бызово, именуемой 
в народе «девятое поле», будут 
проводить коммуникации. У 
многих её односельчан там вы-
делены участки. Из-за отсутствия 
электричества они не могут на-
чать строительные работы.

Говорили в этот день и про 
фондовый лес, и подключение 
к сельскому клубу Интернета, и 
вакцинацию.

Леонид Николаевич поста-
рался ответить на все вопросы 
жителей деревни. Многие из них 
взяты в работу. Главе поселения 
было дано поручение – выпилить 
клёны возле старой школы и 
сделать водоотвод от клуба, где 
скапливается в непогоду вода.

Людмила ИВЛЕВА.
Фото автора.

Жителей деревни волнует состояние дороги на улице Победы.

С 1 июля по 31 августа 2021 года клиенты Почты России выпи-
сывают печатные издания на первое полугодие 2022 года по дей-
ствующим ценам.

В акции участвует Упоровская районная газета «Знамя правды».
Стоимость её составляет 104 рубля 55 копеек за месяц, 313 рублей 

65 копеек - за три месяца, 627 рублей 30 копеек - за шесть месяцев.
Оформить подписку на печатное издание можно во всех почтовых 

отделениях района и через почтальона на дому, а также на сайте 
podpiska.pochta.ru и в мобильном приложении Почты России. 

Подписка доступна как для физических, так и для юридических 
лиц.

Досрочная подписка на «Знамёнку» продолжается
Оставайтесь с нами

Яблочный Спас 
в день Преображения

Русь Святая

Православная церковь от-
мечает 19 августа Преображе-
ние Господне.  Двунадесятый 
праздник посвящён знамена-
тельному событию из жизни 
Иисуса Христа. 

В конце земного пути Спа-
ситель сообщил ученикам, что 
ему предстоит пострадать за 
людей, быть распятым на кре-
сте, умереть и на третий день 
воскреснуть. Однако им было 
сложно в это поверить. Тогда 
Иисус возвёл трёх апостолов 
– Петра, Иоанна и Иакова – на 
гору Фавор, расположенную 
недалеко от Назарета, и преоб-
разился перед ними: Его лицо 
просияло как солнце, а одежды 
стали белоснежными. 

В народе в этот день празд-

нуется Второй Спас, который 
ещё называют Яблочным. Это 
название связано с перешедшей 
от греков традицией благослов-
лять в этот день плоды нового 
урожая винограда. В России 
виноград заменили яблоками, 
которые благочестивые христи-
ане приносили в храм, испра-
шивая у Бога благословения на 
весь урожай. 

Церковь говорит, что перед 
тем, как заняться сбором урожая 
с мыслями о пище телесной, 
в первую очередь в этот день 
стоит подумать о душе, ведь 
праздник Преображения Господ-
ня побуждает к духовному со-
вершенствованию, к работе над 
своим внутренним состоянием.

Вера ЛИПУХИНА.
Фото автора.

Актуально
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Играть на гармони - её мечта
Галина Боханова из Коркино, 

находясь на заслуженном отды-
хе, без дела не сидит. Она много 
рисует, научилась плести корзи-
ны и планирует выучиться игре 
на гармони.

С малых лет Галина была твор-
ческим ребёнком. Очень любила 
рисовать. Это заметил педагог и по-
мог ей освоить азы живописи. После 
школы она поступила в педучили-
ще. Получив специальность учителя 
начальных классов, с первых дней 
работы в школе организовала для 
своих учеников творческие кружки, 
где они лепили, делали аппликации 
и различные поделки.

Двадцать восемь лет Галина Вя-
чеславовна преподавала ребятам 
рисование и черчение. Затем ещё 
четыре года работала в Коркинском 
Доме культуры и также делилась 
с детьми своими творческими на-
выками.

«После выхода на пенсию рас-
терялась, всегда чем-то занима-
лась, много общалась с людьми, 
а тут разом этого не стало, вот и 
придумала себе новое увлечение 
– плетение корзин. Я сама заготав-
ливаю для них лозу, сезон у меня 
начинается с сентября. Собираю 
её вдоль берега Тобола, затем при-
ношу домой, зимой закапываю в 
снег, чтобы веточки не пересыхали. 
По настроению могу длительное 
время рисовать акварелью, ино-
гда масляными красками. Ещё я 
люблю петь, и решила, что нужно 
обязательно научиться самой себе 
аккомпанировать. Я с детства меч-
тала играть на гармони.  Сейчас ищу 

подходящий инструмент, чтобы не 
сильно дорогой был, ведь я на пен-
сии, и дополнительного заработка у 
меня нет», – поделилась мастерица.

Она не только рисует, поёт и 
плетёт, но и занимается лепкой 
игрушек из глины. Каждую фигурку 
обязательно сушит, обжигает и толь-
ко потом раскрашивает. Делает по-
делки и картины из солёного теста. 
Со своими изделиями она не раз 
участвовала в различных районных 
выставках.

Творческая жилка Галины Вя-
чеславовны передалась и её двум 
дочерям, старшая вышивает, а 
младшая любит петь.

А ещё рукодельница любит цве-
ты, на её приусадебном участке 
высажено 16 видов разнообразных 
обильно цветущих растений. Неда-
ром говорят, что творческий человек 
талантлив во всём. Это выражение 
характеризует и нашу героиню.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

Мир твоих увлечений

Организовали полезное дело
Если несколько человек хотят 

заниматься каким-то обществен-
но-полезным делом, они могут 
объединиться и создать неком-
мерческую организацию. 

В российском законодатель-
стве понятие СО НКО (социаль-
но-ориентированная некоммер-
ческая организация) появилось с 
2010 года. В Тюменской области 
на сегодня их работает более 600, 
в том числе 6 – в нашем районе. 

Одна из них «Упоровский па-
триотический союз». Мы побе-
седовали с её  учредителем и 
руководителем Алексеем КУДАЙ-
БЕРГЕНОВЫМ.

– Алексей Анатольевич, как 
родилась идея о создании такой 
организации, и когда она появи-
лась?

–  В настоящее время в нашей 
стране развивается обширная и 
разнообразная инфраструктура 
социального обслуживания, которая 
включает в себя большое количе-
ство инновационных составляю-
щих, способствующих повышению 
эффективности поддержки нужда-
ющихся граждан.

Но как бы ни заботилось государ-
ство о незащищённых категориях, 
помощь людям никогда не бывает 
лишней. В Упоровском районе 
это направление также относится 
к приоритетным. Из всего этого и 
возникла мысль создать организа-
цию в помощь людям. Всё было 
заблаговременно продумано, мы 
заручились поддержкой районной 
власти и в 2017 году были зареги-
стрированы в реестре, а в 2018-м 
получили статус СО НКО.

– Главное отличие такой орга-
низации от коммерческой фирмы 
в том, что НКО создают не для 
заработка, а чтобы делать до-
брые дела. Вы – поставщик соци-
альных услуг. В чём суть вашей 
деятельности? Осложнила ли её 
пандемия?

– У нас на общественных началах 
работают 18 сотрудников по всему 

району. По сути – мы волонтёры. 
И название нашей организации 
выбрано совсем не случайно. Мы 
хотим, чтобы наши земляки чув-
ствовали себя более комфортно и 
счастливо. А пандемия, конечно, 
прибавила хлопот. Но вместе с тем, 
она помогла понять, что людям не-
обходимо наше внимание и забота. 
Мы чувствуем, что в нас нуждаются, 
нас ждут. И от этого возрастает осоз-
нание важности всей нашей работы. 

Особое внимание уделяем людям 
старшего поколения. На нашем об-
служивании находятся 18 пожилых 
граждан, проживающих в разных 
сельских поселениях. Помогаем 
доставлять на дом лекарства боль-
ным коронавирусом. В этом году я 
в течение месяца на личном транс-
порте доставлял обеды в «красную 
зону» нашего моногоспиталя. Мы 
проводим разъяснительную работу 
о пользе антиковидных прививок 
– готовим листовки и буклеты для 
населения на эту тему. Распростра-
нять их нам помогают волонтёры 
ЦРМП.

У нас работает цех по произ-
водству сувенирной продукции. 
Его изделия мы дарим нашим по-
допечным.

В целях пропаганды националь-
ной культуры до пандемии ежегодно 
проводили районный фестиваль 

«Мы вместе», организовывали 
культурно и спортивно-массовые 
мероприятия.

Надеемся, что мы в скором вре-
мени справимся с коронавирусом 
и вернёмся к нормальному режиму 
нашей жизни.

– Чем вы руководствуетесь в 
своей работе? Кто вам помогает, 
контролирует вашу деятельность?

– Мы опираемся на Федераль-
ный закон от 28.12.2013 № 442-ФЗ 
(ред. от 07.03.2018) «Об основах 
социального обслуживания граж-
дан в Российской Федерации». У 
нас есть свой устав, разработана 
программа, где прописаны цели, за-
дачи, направления, формы работы 
и ожидаемые результаты. 

 Так как наша структура относится 
к социальной сфере, курирует нас 
и помогает в работе Комплексный 
центр социального обслуживания 
районного отдела соцзащиты насе-
ления. Также мы взаимодействуем 
с Тюменским областным ресурсным 
центром развития НКО, который пе-
риодически устраивает семинары, 
вебинары, где специалисты расска-
зывают, как правильно организовать 
работу НКО.

– У вас приличный жизненный 
опыт, ваш трудовой стаж насчи-
тывает 50 лет, из них пять лет 
вы руководите СО НКО. Что вы 
можете посоветовать тем, кто 
задумывается об их создании? 

– Для энтузиастов, тех, кто хочет 
заниматься добровольчеством, су-
ществует очень большое поле дея-
тельности.  Можно направить свои 
усилия на защиту прав человека, 
помощь бездомным животным, 
заботу об экологии, проведение 
культурных мероприятий и даже 
продвижение какой-то религии. 
Всё это требует больших знаний 
и умений. Но главное – было бы 
желание, тогда найдутся и воз-
можности. 

 Подготовила 
Лидия СОСНИНА. 

Фото автора.

Наши интервью

Задачи 
надо решать

На сессии Тюменской об-
ластной думы обсуждались 
направления Народной про-
граммы «Единой России».

    
О предложениях развития 

системы образования и на-
уки доложил председатель 
регионального Общественного 
совета проекта «Единой Рос-
сии» «Новая школа», депутат 
Тюменской областной думы 
Николай Токарчук.

В обсуждении участвовали 
руководители и педагоги школ, 
детских садов, учреждений до-
полнительного образования, 
представители департамента 
образования и науки региона. 

«Предложений было много, 
но мы обобщили и выделили 
12. Мы за привлечение в школы 
и детсады квалифицированных 
педагогов, в том числе за счёт 
мотивации (повышения оплаты 
труда, решения жилищных во-
просов, снижения бюрократи-
ческой нагрузки), расширение 
системы научных грантов для 
молодых исследователей и 
аспирантов, увеличение раз-
меров стипендии, увеличение 
бюджетных мест в вузах по вос-
требованным специальностям 
в региональной экономике, 
внедрение единой системы 
поддержки и поощрения при-
зёров соревнований по школь-
ным предметам. Кроме того, 
мы считаем, что необходимо 
увеличить размер дополни-
тельных выплат для учителей 
за внеучебную нагрузку», – 
сказал Николай Токарчук и 
добавил, что нужно ввести 
бесплатное или субсидирован-
ное горячее питание в школах 
для учащихся всех классов. 
В настоящее время пока это 
введено для школьников с 1 
по 4  классы. 

Благодаря этим и другим 
инициативам, по его словам, 
образование и наука не толь-
ко в Тюменской области, но и 
стране получат развитие.

Депутат Тюменской област-
ной думы Владимир Ковин 
провёл ряд встреч с представи-
телями департамента АПК, по 
ВКС встретился с представите-
лями администраций районов 
и обсудил темы, которые необ-
ходимо включить в Народную 
программу. Планируются также 

личные встречи в Ялуторовске 
и Заводоуковском городском 
округе.

«В ходе обсуждения мы 
подняли проблему перспек-
тивного сельхозпроизводства, 
выполнение федеральной 
программы «Комплекс раз-
вития сельских территорий» и 
формирование регионального 
бюджета на 2022 год. Речь так-
же шла о том, что необходимо 
пролонгировать короткие кре-
диты сельхозтоваропроизводи-
телей на 2022 год», – сказал он.

Владимир Ковин также под-
черкнул, что Тюменская об-
ласть достигла больших объ-
ёмов по производству молока. 
«Мы вышли с предложением 
повысить субсидии на молоко, 
сделать дотации вне зависи-
мости от поголовья и наличия 
кормов, переходящих с про-
шлого года и заготовленных 
в текущем году», – сказал он.

Подводя итог стратегической 
сессии, председатель Тюмен-
ской областной думы Сергей 
Корепанов напомнил, что гу-
бернатор Тюменской области  
поставил ряд задач, которые 
необходимо решить. И при 
формировании предложений в 
Народную программу их нужно 
учесть, считает он. 

Среди них – привлечение 
инвестиций, особенно на му-
ниципальном уровне, развитие 
нефтехимии и нефтепере-
работки, наукоёмкого произ-
водства, организация цепочки 
сбыта продукции и отработка 
логистики, поддержка малого и 
среднего бизнеса, организация 
глубокой переработки сель-
хозпродукции, расширение 
сети строительства автодорог, 
развитие городской инфра-
структуры, решение проблемы 
аварийного и ветхого жилья и 
вопросов обеспечения чистой 
питьевой водой, увеличение до 
50 процентов  предоставления 
госуслуг в электронном виде, 
развитие добровольческого 
и волонтёрского движения и 
ликвидация деревянных школ.

«Собирая предложения в 
Народную программу, нужно 
вернуться к этим задачам и 
поработать в этом ключе», – 
заключил Сергей Корепанов.

Соб. инф.
Фото из архива редакции.

Актуально

В Емуртлинской школе активно работает 
центр цифрового и гуманитарного профилей.

Галина Вячеславовна во всём замечает красоту.
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